

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 2. Juni 2025 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Nachbarschaftsgespräche mit dem Regierungsrat Basel-Stadt

Am Dienstag, 27. Mai 2025 traf sich der Gemeinderat mit dem Regierungsrat Basel-Stadt zum Austausch. Im Mittelpunkt des Gesprächs standen finanzpolitische Themen, Fragestellungen zu Verkehr- und Infrastrukturprojekten, Betreuungs- und Bildungsthemen, Fragen zur Klimastrategie und deren Massnahmen sowie die künftige Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde und dem Kanton. Beide Seiten betonten die Bedeutung des offenen Dialogs und die enge Abstimmung bei anstehenden Projekten. Das Jahresgespräch dient dazu, die Zusammenarbeit zu stärken und gemeinsame Herausforderungen anzugehen.

Kommunaler Richtplan Bettingen: Genehmigung der nachträglichen Änderungen

Der Regierungsrat hat den kommunalen Richtplan der Gemeinde Bettingen mit Beschluss vom 18. Juni 2024 genehmigt. Allerdings wurde damals nebst kleineren Beanstandungen die Massnahmen «Solange der Landwirtschaftsbetrieb als Haupterwerbsbetrieb geführt wird, stehen die dafür notwendigen Flächen zur Verfügung» sowie «Bei der Nutzung des Areals 2 wird geprüft, für welche Nutzungen im öffentlichen Interesse es geeignet ist.» im Rahmen des Leitsatzes 4 «Schlüsselareale von Gemeinde und Kanton gezielt entwickeln» nicht genehmigt.

Nach einer Überarbeitung hat der Regierungsrat mit Schreiben vom 8. Mai 2025 die Gesamtgenehmigung des Richtplans bestätigt. Die neuen Formulierungen der Massnahmen die Parzelle 2 (Brohegasse) betreffend lauten «Die Gemeinde setzt sich dafür ein, dass die notwendigen Flächen für den Landwirtschaftsbetrieb zur Verfügung stehen, solange er als Haupterwerbsbetrieb geführt wird.» sowie «Bei der Nutzung des Areals 2 wird *in Absprache mit der Grundeigentümerschaft* geprüft, für welche Nutzungen im öffentlichen Interesse es geeignet ist.»

Der Gemeinderat freut sich über die Gesamtgenehmigung. Die finale Version des kommunalen Richtplans ist auf der Webseite von Bettingen unter der Rubrik Raumplanung in verschiedenen Auflösungen ersichtlich.

Informationsveranstaltung 10. Juni 2025

Der Gemeinderat lädt zur Informationsveranstaltung (vor der Gemeindeversammlung vom 24. Juni 2025) ein auf Dienstag, 10. Juni 2025, 19:30 Uhr in der Turnhalle.

Die umfangreichen Unterlagen können auf der Bettinger-Homepage eingesehen werden; Druckexemplare der Berichte zu Traktandum 2 «**Entscheid über Kauf Parzelle 4 (neu 1263) St. Chrischona**» werden bis 10 Tage vor der Gemeindeversammlung angefertigt und können alsdann bestellt bzw. auf der Gemeindeganzlei abgeholt werden. Der Antrag des Gemeinderates zum vorgenannten Traktandum wird mit der Einladung zur Gemeindeversammlung an alle Stimmberechtigten in Papierform verschickt.